

AGEL - UNEF

TOUS EN GREVE
CONTRE LE PROJET
DE LOI DEVAQUET !



L'AGEL-UNEF se félicite de la grève quasi-spontanée des étudiants et s'associe pleinement à ce mouvement, où le but premier est bien de faire RECULER DEVAQUET.

TOUTEFOIS, la lutte contre ce projet de loi n'est pas une fin en soi. C'est contre toute politique ségrégationniste de l'Education qu'il faut agir !

ATTENTION ! Même si comme nous l'espérons, le projet DEVAQUET n'est pas adopté, les vieux démons de l'élitisme pourraient ressurgir sous des formes plus masquées.

C'est pourquoi en plus des revendications de tous les étudiants, les Elus de l'AGEL-UNEF aux récentes élections du Conseil d'U.F.R. appellent les étudiants à s'organiser pour obtenir :

- LE REENGAGEMENT FINANCIER DE L'ETAT DANS L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR
- L'AUGMENTATION DU NOMBRE DE BOURSIERS ET DU MONTANT DES BOURSES.
- LA MENSUALISATION DES BOURSES
- LA RESTAURATION DE LA SUBVENTION DE L'ETAT DANS LA SECURITE SOCIALE.

SE DEFENDRE, AMELIORER SES CONDITIONS D'ETUDE,
S'ORGANISER CHACUN A SON NIVEAU, DANS SA FORMATION
AVEC L'UNEF-AGEL

CONTACTER L'AGEL-UNEF - BAR DE MATHS M 1 -